
С ОР ЕВНОВАНИЕ 
Ш И Р И Т С Я

Страна приближается к своему славному юбилею — 50-летию со 
дня образования. Все мысли советских людей направлены на то, 
чтобы встретить этот день новыми трудовыми победами. Соревнова
ние ширится., набирает силу. Все новые коллективы принимают но 
вышенные обязательства.

Еще совсем недавно передовые бригады Главсредуралстроя вы
ступили с почином: выпускать больше продукции меньшим количе
ством рабочих Нашел этот почин своих последователей и на Ангар 
скьй стройке. Первой откликнулась на новое начинание бригада де
легата XXIV съезда КПСС Е. Михалевой из СМУ-5. За первой ла
сточкой последовали другие. Сегодня на стройке по почину — боль
ше продукции меньшим числом — трудится не один десяток бригал.

С интересной инициативой выступил коллектив монтажников 
СМУ-3, которым руководит Герой Социалистического Труда Влади 
мир Антонович Дарчев. Эта бригада решила выполнить нятилетнич 
т а л  за четыре года и слово держит крепко.

Передовую бригаду всегда посылают туда, где труднее. Она во* 
водила корпуса синтетических моющих средств, первой прибыла на 
важнейший пусковой комплекс — ЭЛОУ +  АВТ, и отмечается здесь 
среди лучших не по инерции, а по делам. Дарчевцы справляются с 
любым заданием в срок, не отгораживаются ни от какой трудном 
работы.

Нельзя не сказать о соревновании на заводах ЖБИ. Здесь оно 
лучше всего видно. Особенно на заводе ЖБИ-4. Первой в соревно
вание включилась бригада Г. Руденко. Это было в прошлом год\. 
При норме выработки на одного человека 230 квадратных метров 

стеновых панелей формовщики обязались выпускать по 270. Цифра 
большая, но выполнимая. От бригады потребовался максимум c h  i , 
чтобы сдержать слово.

Сегодня брш ада вышла на новые рубежи. Несколько раз она 
пересматривала свое обязательство, и сегодня оно составляет ЗЗП 
квадратных метров на человека. Отрадно, что принимая обязатель
ство. бригада знала, что соответственно вырастает и норма. И 
стремилась к тому. Сегодня уже норма выработки на человека и 
бригаде составляет больше, чем бригада брала по обязательствам в 
прошедшем году—от 290 до 310 квадратных метров.

Сам бригадир видит успех работы бригады в действенном социа
листическом соревновании, в том, что соревнование заставляет к аж 
дого рабочего смотреть на свои дела и свои поступки глазами това
рища, с которым он соревнуется.

Особенно возрастает роль соревнования на стройке в связи с 
приближением праздника людей самой мирной профессии на земле— 
Дня строителя. Выйти победителем к такому дню — большая чес г», 
и слава. А на первое место претендуют многие. И уже названные 
бригады, и те, о которых еще говорят мало.

К своему празднику строители тоже принимают обязательства. 
Особенно развернуто соревнование на важнейшем пусковом комп
лексе года — ЭЛОУ-f-ABT. Здесь первыми включились в это сорев
нование рабочие на возведении трубы, их поддержал пятый участок 
СМУ-3, а сейчас уже все коллективы приняли свои обязательства.

В газетах опубликовано Постановление Центрального Комитета 
КПСС, Прсзндума Верховного Совета СССР, Совета Министров 
СССР и ВЦСПС «О порядке подведения итогов Всесоюзного со
циалистического соревнования в ознаменование 50-летия образова
ния Союза Советских Социалистических Республик и о мерах поощ
рения победителей в этом соревновании». Это постановление застав
ляет коллективы еще шире развернуть социалистическое соревнова
ние, активнее включиться в борьбу за досрочное завершение плана 
года, досрочный ввод в эксплуатацию пусковых объектов.

Коллективы предприятий, организаций, учреждений по итогам со
ревнования, если они добились наивысших результатов, будут на
граждаться Юбилейным Почетным знаком ЦК КПСС, Президиума 
Верховного Совета СССР, Совета Министров СССР и ВЦСПС. Ока
заться в числе победителей—долг нашей стройки. Пусть не ослабе
вает огонь соревнования! Больше инициативы, творчества, энергии!

■nniininnniimiiiiiinmiinmHniiiiiiimniiniiimiiimmiiiiiiini>miimiitiiiiiiiniiiiiiiiiniuniiiiuiiiianiimiininiiimiiiiiî uiiuuBi ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН. СО ЕДИНЯЙТЕСЬ!
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Дивногорск. С коро Г осу дарствен ная  коми с
сия подпишет акт о сдаче крупнейшей и w i 
pe К расноярской ГЭ С  м промы шленную  -жс- 
плуатацию . *

б у д е т  подведен итог многомесячных н а 
блюдений :<а работой основных сооружений 
станции и ее оборудования. З д есь  установлю 
но 12 ги дроагрегатов , мощ ность каж д о го  in  
них 500 тысяч киловатт. В ы р а б а т ы в а е м а я

станцией электроэнергия поступает па круп 
ный алюминиевый заво д ,  ц ел л ю л о зн о -б у м аж 
ный комбинат, химические заво д ы  ш ин
ный, химического волокна, синтетического 
каучука.

На снимке: К р асн о я р с к ая  Г Э С  со стороны 
стро ящ егося  судоподъемника.

Ф ото  Ю. Бармина. Ф отохрони ка  Т А С С .

У НАШИХ ДРУЗЕЙ- СОПЕРНИКОВ

КОНКУРСЫ
молодых

В Братском монтажном уп
равлении «Востокэнергомон- 
таж » закончились соревнова
ния по профессиональному ма
стерству средн молодых элект
росварщиков. Конкурс, вклю 
чавший в себя проверку теоре 
тических знаний по специаль
ности и по технике безопасно
сти, проходи?! в два этапа. 
Участниками соревнования бы
ли электросварщики 4, 5 и 6 
разрядов. Лучшими электро
сварщиками в первом и вто 
ром круге были признаны 
Владимир Попов, Вячеслав 
Каминский, Виктор Бойчук, 
Леопольд Эляускас.

Ценными подарками и По
четными грамотами были так
же награждены Михаил Куту
зов, Анатолий Налетов, Вик 
тор Калинюк.

А. КАЖЕНОВ. 
секретарь комсомольской 
организации БМУ ВЭМа.

Братские градостроители 
подвели итоги ежегодного 
традиционного конкурса «З о 
лотые руки». Профессиональ
ное мастерство продемонстри

ровали представители четы
рех специальностей: маляры,
штукатуры, каменщики, или 
точники-облицовщики — члены 
комсомольско - молодеж н ы х 
бригад.

Среди штукатуров победите
лями вышли Татьяна Аксено
ва и Зинаида Шмулева (обе 
из СМУ-5) и Вера Токмакова 
из СМУ-3. По малярным рабо
там первое место заняли чем
пион области мастеров «Золо 
тые руки» Маша Ковалева и 
Галина Рогач из СМУ-1. 
Третье место между бобой по 
делили маляр СМУ-5 Валенти-^ 
на Шульга и недавняя выпуск " 
ннца ГПТУ-24 Зоя Березов
ская Лучшими плиточннками- 
облнцовщиками. при з н а и ы 
Галина Студент из СМУ-5, 
Татьяна Марченко из этого же 
участка и Люба Купалова 
представитель СМУ-5.

Борис Лукьянцев, призер об
ластного конкурса «Золотые 
руки», стал победителем среди 
каменщиков. Вместе с ним ме
ста разделили Юрин Черных и 
Леонид Романов — оба из 
СМУ-5.

Л. ШАМАНСКАЯ, 
секретарь комитета ВЛКСМ 

УСГБ

УДАРНЫЙ ТРУД 
АВТОМОБИЛИСТОВ

Хорошо идут дела у авто
мобилистов АТУ-1. Государст
венный план пяти месяцев 
ими выполнен на 129 процен
тов, себестонмосп грузопере
возок снижена на 2,4 процеп 
та к плану. Значительно повы
силась производительность 
груда.

Победителями в социалисти
ческом соревиованц являются 
автоколонна .Y° 2 (начальник 
П. П. Ионецкий), автоко
лонна Л» 3 (начальник Н. П. 
Моторный). Впереди бригады 
В Д. Пьянова, А. А. Ястру- 
бенского, комсомольско - мо 
лодежная бригада А. Г. Зай 
цева, лесовозные бригады 
С В. Тюрина и В. А. Гармат, 
ва; бригада по ремонту двига
телей М. М. Крикуна и газо- 
электроеварщнки В. М. Поно
марева.

Н. ТАНХАЕВ,
начальник планового отдела.
(Газета «Огни Ангары»).

— ДОРОГА ТРУДАПеред ребятами, которые в 
этот вечер заполнили красный 
уголок восьмого строительно- 
монтажного управления, вы
ступали многие. И ребятам 
уже не впервые слушать на
ставления, как надо работать. 
Но на этот раз было совсем 
другое.

На сцену поднялся высокий, 
худощавый мужчина. Одер
нул пиджак, на котором кра
совался орден Ленина, откаш 
лялся, внимательно посмотрел 
в зал.

— Что я вам скажу, ребя
та. Вам, -молодым, сейчас лег
ко. Для вас все условия. Вот 
вам и трудовые книжки будут 
вручать, и цветы. А у меня 
было другое,—Николай Дани-

ВПЕРЕДИ
лович Нестеренко замолчал, 
вспоминая свое начало трудо
вого пути, потом продолжил:
— Было мне 13 лет, когда при 
шел я в мастерскую. Работа
ли там плотники-асы, и мне. 
пареньку, просто некогда было 
смотреть по сторонам. Учился, 
помогая мастерам. Схватывал 
по крупицам все, что видел ин- 

^ тересного. Ну а о лени, о на
рушении трудовой дисциплины 
и разговору не было. Не про
стили бы мне этого мастера, да 
и сам о прогулах думать но 
мог. Кроме всего, у меня было 
две сестренки, которым я дол
жен был приносить деньги,

чтобы 4 они могли поесть.
Нет у меня образования, нет 

большой грамотности. Но труд, 
настоящий труд делает чело
века большим, уважаемым. 
Стал я плотником высокого 
разряда, Родина наградила ме
ня орденсгсг; а коммунисты при 
няли в свои ряды.

Долго и с чувством аплоди
ровали молодые рабочие Ни
колаю Даниловичу.

Так проходил вечер посвя
щения в рабочие выпускников 
Г ПТУ в коллективе СМУ-8. 
Зал был оформлен торжест
венно: на сцене — картина: по
жилой рабочий, который вру

чает своему ученику трудовую 
книжку, и слова — «Дорожи 
честью рабочего».

Перед молодыми выступила 
бригадир Нелли Папкина, ко
торая рассказала о делах в ее 
коллективе, о том, что бывшие 
выпускники ГПТУ уже стали 
настоящими штукатурами, хо
рошо зарабатывают. Но для 
этого надо честно относиться к 
своим обязанностям, любить 
работу. Руководитель бригады 
электросварщиков Анна Нико
лаевна Радионова рассказала, 
что в нашей стране любой 
труд в почете. Вот и у нее ра
бота вроде мужская, но нра

вится ей и поэтому Анна Ни
колаевна остается сварщицей. 
Сейчас в ее бригаду пришло 
5 молодых рабочих.

Перед рабочими выступили 
начальник СМУ С. К. Сйнеп 
бов, секретарь партийной орга
низации А. П. Лавренов.

Торжественный вечер завер 
шился вручением молодым ра
бочим трудовых книжек. 11, 
чтобы этот день был для ре
бят самым светлым, каждому 
из них был преподнесен букет 
цветов.

Посвящение в рабочие, ко 
торое прошло в СМУ-8, надол
го запомнится и ветеранам 
коллектива и тем, кто только 
начинает свой путь рабочего 

В КОЧНЕВ
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ПАРТИЙНАЯ
ЖИЗНЬ

ПО-ДЕЛОВОМУ
С О С Т О Я Л О С Ь  партийное 

собрание в управлении энерго- 
снабж ения стройки с повесткой 
дня: обсуж дение п о стано вле
ния Ц К  К П С С  «О  м ерах  по 
усилению борьбы  против пьян
ства  и ал к о го л и зм а» .

И нф орм ацию  сделал  секре
т а р ь  партийного бюро Ф. Ко* 
п овалов. «В оп р ос  этот с ер ьез
ный и злободневны й,— с к а за л  
тов. К о н о вал ов ,— и нам, ком 
мунистам, нужно решительно 
вести борьбу с проявлениями 
пьянства  и в наш ем коллекти
ве, и в м ас ш т аб е  города».

К оммунисты по-деловому по
дошли к обсуж дению  данного 
вопроса. Вы ступило 11 чело
век, вносились дельные предло
жения. Коммунист Н. Усков 
правильно зам ети л , что в кол
лективе инженеры и техники 
плохо зн аю т  своих подчинен
ных, не интересуются их 
ж изнью , запросам и . Коммунист 
В. Пыпин обрати л  внимание 
со бр авш и хся  на улучшение 
культурного отды ха  т р у д я щ и х 
ся, организацию  коллективных 
вы ездов  з а  грибами, в театр , 
на стадион. Только в таких 
случаях, когда рабочий чувст- 
i-ует коллективизм, он будет 
сам ы м  активным борцом про
тив пьянства.

Коммунисты вынесли реш е
ние целиком и полностью од об
рить П остановление Ц К  К П С С  
по усилению борьбы протиэ 
пьянства  и алкоголи зм а , р а з 
р або тали  мероприятия, кото
рые помогут в коллективе УЭС 
повести решительную борьбу с. 
пьянством.

Н а этом ж е  собрании ком м у
нисту Г. Ф а л а л е е в у  з а  доп у
щенную выпивку в рабочее 
врем я  объявлен  строгий вы го
вор с занесением в учетную 
карточку.

К. ВАСИЛЬЕВ.

П р ош л о партийное с о б р а 
ние коммунистов орса  по о б 
суж дению П о с тан о вл е 
ния Ц К  К П С С  «О  м е
рах  по усилению борьбы с 
пьянством и алкоголизм ом ». 
Коммунисты , р або таю щ и е ' в 
торговле, понимают, что от 
их работы, от торговли п ) 
п рави лам  зави си т  многое в 
искоренении этого з л а  — 
пьянства. В едь  не секрет, 
что из-за  нечестности про
д а вц а ,  его стремления « з а 
р аб о тать  копейку» пьяницы 
могут покупать водку и пос 
ле того времени, которое о т 
ведено для торговли спи рт
ным.

Об этом говорила секре
т а р ь  партийного бюро К. В. 
Руды х. В  частности, был 
приведен случай, когда в 
м агази не  N° 6 из-за н еп р а
вильного поведения р а б о т 
ников комсомолка Евдоки 
м ова допустила нарушение, 
которое повлекло судебное 
р азби рательство . А комсо
мольцы орса  не поняли с в о 
ей ошибки в работе, не уч
ли, что поступок комсомолки 
Евдокимовой — это с л а б а я

У  К О М М У Н И С Т О В  О Р С А
р або та  комсомольской о р г а 
низации.

В орсе очень пло
хо н ал аж е н а  спортивная р а 
бота, не ведется пропаганда 
нового комплекса ГТО  и 
сдача  нормативов. От этого, 
кроме вреда, ничего нет. Мо 
л од еж ь  д ол ж н а  ч увствовать  
коллектив, д ол ж н а  за н и 
м аться  в секциях, круж ках  
В орсе нет худож ественной 
самодеятельности, нет д а ж е  
красного уголка.

Коммунист И. О тморских 
остановился на таком  ф а к 
те, как  торговля в дни о т 
ды ха. Не секрет, что то р го в
ля в эти дни сводится к о д 
ному: вывезти в м еста о т
д ы ха  тр у дящ и хся  как  м о ж 
но больш е спиртного. А ведь 
надо поступать наоборот: 
з а во зи т ь  напиток, м о р о ж е
ное, квас. Только такие ме
роприятия д а д у т  в о з м о ж 
ность в м естах  отды ха сд е
л а т ь  торговлю  настоящей, 
полезной лю дям. А приве
денные беспорядки ничего,

кроме пьянства, не п о рож 
даю т. «Н е  секрет,— говорит 
тов. О тм орских,— что и п 
наших м ага зи н ах  еще б ы в а 
ют случаи, когда продавцы 
после обеда у ж е  навеселе. 
Такой пример мож но прнве* 
сти из м агази на  №  6, где и 
случилось Ч П  с Е вд ок и м о
вой.

И, как это не п а р а д о к 
сально, ф акты  выпивок н а 
шими продавцам и остаю тся 
скрытыми. Нет у нас «п ро
ж ек то р а» ,  «к роко ди ла» , нет 
настоящ ей гласности, чтобы 
люди видели нарушителей. 
Не р або таю т  у нас комие: 
сии по проверке работы  м а 
газинов».

Коммунисты тт. Н. Н. 
См ирнова и Г. Н. Фень 
одобрили Постановление 
Ц К  К П С С , заверили  т о в а 
рищей, что в м агази н ах  
Л°Л° 10 и 11 случаев  пьян
ства не будет.

Ф а к т  не в пользу р а б о т 
ников торговли привела

коммунист М. С. К озлова . 
М агази н у  №  3, который р £  
положен в М айске, план по 
п р о д аж е  водкп п л ан и р о в ал 
ся в 30 тысяч рублей, а 
продал м агази н  на 70 т ы 
сяч. М агази н у  лучш е тор го 
вать  безалко гольн ы м и  - н а 
питками, но з а в о з я т  их м и 
зерное количество. А вот 
водка стоит всегда  в с в о б о д 
ной продаж е.

Были вскрыты и другие 
недостатки. К оммунисты н а 
метили мероприятия по уси
лению борьбы  с пьянством 
и алкоголизмом. В ч астн о
сти, решено ли кви ди ровать  
вино-водочные отделы в м а 
газинах № №  82, 86, 87, 81, 
53, об о ру д овать  д в а  специа
лизированны х м агази н а  по 
п родаж е вино-водочных и з 
делий, провести семинар по 
изучению правил продажи 
вина и водки с лицами, с в я 
занными с их продажей, и 
другое.

В. КУРЬЯНИНОВ

ВСЕМИ ФОРМАМИ
Н езави си м о от того, б о л ь

ш ая  орган и заци я  комсо 
мольцев в подразделении 
или м аленькая , есть нару
шения или нет, вопрос о 
м ерах  по усилению борьбы 
против пьянства и ал кого
л и зм а  п ро долж ает  активно 
о б су ж д аться  в каж дой  о р 
ганизации.

Состоялось  комсом оль
ское собрание с этой пове
сткой дня на ремонтно-ме
ханическом заводе. Перед 
молодыми рабочими с ин
формацией выступил А. Тес- 
ля. Д ел а  на заво д е  по бо р ь
бе с пьянством обстоят не
плохо, но, как  ск а за л  д о 

кладчик, успокаиваться  не
льзя.

Если з а - 1971 год на з а в о 
де были и уволенные за  
пьянки, и в м едвы трезви те
ле побы вало 3 человека, то 
за  6 месяцев этого года т а 
ких нет. Значит, работа  
комсомольской организации 
т о ж е  приносит свои плоды. 
П рим ер молодого рабочего 
значит много, однако и ср е
ди комсомольцев з а во д а  
есть такие  рабочие, которые 
требую т к себе неослабного 
внимания.

В ы ступаю щ и е больш е го
ворили о недостатках.

К оммунист, комсорг о п а

лубочного цеха Владим ир 
Тюменцев р асск азал ,  что в 
их цехе нет нарушений тру 
довой дисциплины, нет 
пьянок. Но ж и ть  одной ^ра
ботой нельзя. Н адо  лучше 
орган и зо вы вать  отдых м о 
лодежи, зн ать  склонности и 
запросы  каж дого , чтобы 
правильно ор ган и зо вать  д о 
с у г . Только при такой по 
становке работы можно д о 
биться резкого сокращ ение 
пьянства.

Комсорг отдела главного 
энергетика А лександр  Б у б 
нов не стал  скры вать , что в 
их отделе еще не редки 
случаи, когда рабочие ходят 
под хмельком в рабочее 
время. Н уж но изж и ть такое, 
и браться  надо сообщ а. С ам

комсорг не в силах д е р 
ж а т ь  постоянно, в поле з р е 
ния любителей выпить. 
А лександр предложил более 
целеустремленно н ап равить  
работу стенной газеты, по 
стов « К П »  против пьянства, 
п о к азы вать  все нарушения. 
Только тогда в борьбе с 
пьянством и алкоголизмом 
будет достигнуто много.

С^Н редлож ениям^ и з а м е 
чаниями о работе  ком сом о
ла по борьбе с пьянством и 
а л ко гол и з м о м выступ ил и 

О льга  М еш кова , Сергеи 
Свндннцкий, Л ю б а  Вебер- 
линг.

С обрание приняло п о ста
новление и р а зр а б о т а л о  м е
роприятия для дальнейш ей 
работы в вопросе искорене
ния пьянства в коллективе.

прорабстве  было сф отогр аф и 
ровано и вывеш ено на стенд, 
тов. Л о гу то в  не торопился уст-

накладны х стали редким я в л е 
нием, исчезли приписки. 

Б о льш ую  рабо ту  проделали

ДЕИ 
И Г

СТВЕН 
Л А С Н

НОСТЬ
О С Т Ь

Группа народного контроля 
СМУ-4 активно вклю чилась в 
р або ту  с первого о р ган и зац и о н 
ного заседания. Был составлен 
план работы, который обсу
ж д а л с я  и у твер ж д ал с я  на з а с е 
дании партийного бюро и вы 
вешен на видном месте. З а  
к аж д о е  мероприятие были н а
значены ответственные, кото
рые могли готовится к провер
ке заран ее .

В ся  р абота  вел ась  согласно 
плану. П роизведена проверка 
состояния хранения и со хр ан 
ности строительных м ате р и а 
лов на участке №  4. П е р вая  
проверка п о к азал а ,  что у н а
родных контролеров будет 
очень много работы. Бы ло вы 
явлено много бесхозяйственно
сти. В частности, на этом уч а
стке цемент хранился н ебр еж 
но, не уложен в тару , не з а 
крыт. П р орабу  и начальнику 
участка было предложено ус
трани ть бесхозяйственность.

Д л я  проверки выполнения 
предложений народных конт
ролеров через определенное 
время бы ла сделана еще одна 
проверка. Н а этот р а з  — хр ан е
ние строительных м атери алов  
на участке, где начальником 
тов. Братеньков , было в х о р о 
шем состоянии.

А вот поораб В. Л огутов  в 
первый раз  на проверку и 
предписание группы народных 
контролеров устранить беспо
рядок в хранении м ате р и ал ь 
ных ценностей не отреагировал . 
Н есм отря  на то, что бесхо зяй 
ственное хранение цемента з

ранять свою халатн ость  в х р а 
нении м атериалов . П риш лось 
сделать  еще одно предупреж 
дение, и только тогда  порядок 
был наведен.

Б о льш ую  работу проделала 
группа народного контроля по 
проверке использования а в т о 
транспорта  и правильности з а 
полнения товаро-транспортны х 
накладных. К этой проверке 
были привлечены старш ий ин
ж енер П ТО  Н. Богомолов, 
старш ий бухгалтер  А. Д обро- 
л и некая, главный бухгалтер  
С М У  Л. Шнленко.

В ходе проверки было в ск р ы 
то много недостатков. Итоги 
проверки обсу ж д али сь  на р а с 
ширенном заседании партий 
ного бюро, где были з а с л у ш а 
ны начальники участков, про
рабы и другие долж ностные 
лица, которые отвечаю т за  ис
пользование автотран сп орта  и 
заполнение накладных. В соот
ветствии с постановлением п а р 
тийного бюро и по итогам про
верки начальник С М У  издал 
приказ, где наряду с мерами 
по улучшению работы а в т о 
транспорта были привлечены к 
строгой административной о т 
ветственности б человек, а 
двум начальникам  уч асткоз  
было поставлено на вид.

О проделанной группой н а 
водных контролеров работе  
весь коллектив был оповещен 
специальным выпуском л и с т к т

С ледует заметить , что после 
проверки р або та  авто тр ан сп о р 
та  улучш илась, ошибки в о ф о р 
млении товаро-транспортны х

народные контролеры по про
верке состояния бытовых по
мещений рабочих, заняты х на 
заби вке  свай. Бы ло устан овле
но, что бытовки эти тесные, 
плохо отопляются, очень тр у д 
но в них добиться чистоты. Все  
это было сф отограф и рован о и 
вы веш ано в СМУ. О дноврем ен
но было направлено письмо на 
имя начальника СМУ, в кото
ром и зл а г а л ас ь  просьба р а б о 
чих, зан яты х  ц» заби вке  свай, 
поставить им просторные бы 
товые помещения.

В настоящ ее врем я з а к а з  на 
4 бытовкн, расчитанных на о т 
дых 10 человек, находится на 
Д О К е.

П роведена значительная р а 
бота по проверке состояния 
бытовых помещений на 6-м уч а
стке, хранения технической д о 
кументации на 5-м участке, о н а
глядной агитации в бригада 
Н. М артиновича и многое дру 
ю е.

Причем, больш инство прове
рок проводилось вместе с фо 
тограф ом , членом партийного 
бюро и народным контролером 
И. Бальчуговы м. Ф отограф ии 
оперативно вы веш ивались  на 
стенд.

Т ак ая  гласность работы на
родных контролеров д ает  свои 
плоды. В некоторых вопросах 
хозяйственной деятельности 
подразделения появился сдвиг 
в лучшую  сторону.

В. ДЕНИСЕНКО, 
председатель группы народ
ных контролеров СМУ-4.

ФОТОИНФОРМАЦИЯ

Более 10 миллионов фаянсовых изделии 30 наименований выпу
скает ежегодно Бакинский фаянсовый завод. Это — столовые, ко
фейные и чайные-сервизы, сувенирные изделия и др. Сейчас в про
изводство запущены новинки — красиво оформленные наборы для 
айрана, пиалы, сувенирные кружки, кувшинчики...

Художники предприятия готовят к производству в 1972 году 
еще целый ряд оригинальных изделий.

На снимке: в глазуровочном цехе завода.
Фото Н. ИГНАТЬЕВА. Фотохроника ТАСС.

Николаев. Николаевские судостроители подарили Родине уни
кальный научно-исследовательский корабль «Академик Сергей Коро
лев». Новое советское судно в условиях автономного плавания мо
жет самостоятельно выполнять задачи по управлению искусственны
ми спутниками Земли и космическими аппаратами.

«Академик Сергей Королев» является самым большим научным 
судном в мировом экспедиционном флоте.

Фото К. ДУДЧЕНКО. Фотохроника ТАСС.
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К О М П Л Е К Т А Ц И Я .
ЕЕ ПЛЮСЫ И МИНУСЫ

(Окончание. Начало в № 54)

Другая наша беда — комплект», 
вочные ведомости подразделен и г. 
составляют с большим опозданием 
и неточным подсчетом объемов 
материалов. Нередко прорабы и 
мастера не знают графиков завоза 
материалов и отказываются от и.\ 
приема или переадресовывают h i 
другие объекты. Были случаи, кот 
да комплектовочные ведомости 
составлялись случайными людь
ми, без службы главного инженю 
ра. ^

Такое отношение не могло не 
сказаться на качестве ведомостей. 
Они не отражали действительном 
потребности в материально-технн 
ческих ресурсах. Учет же выдан
ных па объект стройматериалов 
отсутствовал, а план-карты не 
увязывались с планом работ и 
комплектовочными ведомостями. 
И если за последнее время значи

тельно улучшилось оформление 
первичных документов, то до сих 
пор не налажена инженерная под 
г о т и к а  и планирование матери
альных ресурсов.

Несколько слов о самих СМУ 
Хранение строительных материа 
лов там не на должной высоте 
Иногда списываются даже неиз
расходованные. Не налажена и 
СМУ н обратная информация. 
Прорабы и мастера ие знаю г, 
когда и какой материал им заве
зут. Особо это касается СМУ-6. 
Оно не выдает выписки из общих 
графиков завоза материалов и 
создало огромный запас готовой 
продукции арматуры и металло
конструкций, в то время как на 
стройке так остро ощущается го
лод в металле. И хуже того: з а 
пас этот не уменьшается, а увели
чивается из месяца в месяц.

Огромную работу проделали чо 
усовершенствованию системы тех 
иологнческой комплектации СМУ-J

и СМУ-8. Хуже обстоит дело п 
СМУ-4. Здесь номенклатура мате
риалов меньше, чем в других 
СМУ, но инженерная подготовка 
оставляет желать лучшего.

Таким образом, месячная по
требность в материалах, казалось 
бы, очевидна, однако из-за недо
стающей инженерной подготовки 
определение ее бывает неточным. 
Вот пример. Составленные в 
СМУ-5 графики на завоз колерои 
шпаклевок, обоев обычно ие вы
полняются. а объекты, как прави
ло, сдаются в конце квартала. Р а 
ботникам колерного цеха нужно 
приложить все усилия, чтоб'л 
обеспечить все сдаточные объекты 
СМУ-5 материалами.

Нельзя не остановиться на з а 
явках заводов Ж БИ и ДОКов 
N ПП. У_них постоянная ежеме
сячная потребность в материа
лах, однако заявки с о с т а в л я ю т  
непродуманно. Это дело поручено 
начал!,никам отделов технического

снабжения, а помощи со сторон.»! 
ПТО и руководителей цехов нет.

Большие осложнения несут с 
собой и заявки на материалы, кон
струкции и запасные части, кото
рые дают отделы управления стро
ительства. Как пример — сделан
ные заявки монтажным отделом 
на заводы. Они привели к тому, 
что уже несколько лет хранится 
на наших базах 1770 тонн метал
локонструкций. Из-за этого остат 
ка у нас путаются все карты на 
занарядку на металл.

Технический отдел стройки, 
принимая от заказчиков некаче
ственно выполненную проектную 
документацию, очень осложняет 

•нашу работу. Проектами пред\ 
сматриваются десятки размеров 
стекла и несуществующие мате
риалы. Или взять строительство 

^домов на сваях. Это прогрессив
ный методГно как/ выполняется на 
площадках изыскательская рабо
та? Очень плохо. В период массо
вой забивки свай СМУ-4 не про 
изводи г контрольных забивок, но 
опредетяет тип сван, необходи
мый для данных грунтов, и зак а
зывает 6 8-метровые сван, когда 

.забивает их только наполовину 
Расточительность, не оправданная 
ничем! За такие дела пора бы 
уже кое-кому и ответить. Ведь

цемент и металл не валяются на 
дороге.

Приказом начальника стройки 
руководители УАТ должны были 
создать специализированную авто 
колонну для работы в УПТК, счи 
тая этот транспорт технологиче
ским. Тем не менее, указание это 
не выполнено и по сей день.

Мне кажется, что в целях даль- 
ьейшёго совершенствования си 
стемы пронзводственно-технологи 
ческой комплектации необходимо 
решить следующее: СМУ-2 фор
сировать начатое строительство 
объектов на базе JV* 2 и Сдать их 
р эксплуатацию в четвертом квар 
тале; решить вопрос о финансиро
вании проектов всего комплекса 
сооружений новой базы и вопрос 
нейтрализованного изготовления 
в УПТК металлоконструкций и* 
арматуры; составить комплект п > 
требиости материалов на единицу 
работ н решить вопросы увеличе 
иИя погседневной перевозки мате 
риалов в контейнерах и примени 
пня ЭВМ для комплексного под
счета необходимых материалов 
для выполнения плана строитель 
но-монтажных работ, учета и ра 
ходовапия материалов пообъект
но. .

Д. РОЛЬНИК.
начальник отдела комплектации

УПТК

Р А Б О Ч А Я  
Х В А Т К А

Десятый год трудится в кол
лективе механического цеха на
шего завода электросварщиком 
Николаи Буденков. С виду немно
го застечив, невысокого роста, но 
в работе не уступит любому бо
гатырю: всякое порученное дело 
выполнит в срок и с хорошим ка
чеством. В цехе знают: если де
лает Николай, то делает доброт
но.

Он никогда не сядет лишний 
раз отдохнуть, всегда стремится 
познать больше, чтобы можно бы
ло при случае заменить любого 
товарища по работе. И потому не 
удивительно, что он освоил четы 
ре смежных специальности — сле
саря, электрослесаря, бензорезчи
ка и электросварщика.

В прошлом году, когда надо бы 
до помочь подшефному колхозу 
в уборке урожая, Николай сел за 
трактор. Председатель колхоза 
отозвался потом о нем, как о ве
ликолепном трактористе. В апре
ле же, когда на Новолисихинском 
кирпичном заводе требовался 
опытный сварщик для ликвидации 
аварии, дирекция первого завода 
железобетонных изделий УПП на
правила туда Буденкова.

Николай своей рабочей хваткой 
оправдал доверие коллектива, 
произвел ремонт досрочно и с хо
рошим качеством. Об этом мл 
уже узнали, когда оттуда ̂ пришло 
письмо с просьбой отблагодарит!, 
посланца коллектива. Директор 
объявил Николаю благодарность.

За успехи в труде Николаю при
своено звание ударника коммуни
стического труда. За безупреч 
ную, добросовестную работу он 
имеет целый ряд поощрений.

Николая Буденкова уважают в 
коллективе. Его единодушно из
брали в товарищеский суд цеха, 
где он дает беспощадный бой 
пьяницам и нарушителям трудо
вой дисциплины. Его выступле
ния слушают всегда вниматель
но.

Четырежды Буденков поощрял
ся и как активный рационализа
тор. В его трудовой книжке зане- 

•  сено десять поощрений за актив 
ную общественную работу и при
мерный труд. Николай — Достой
ный пример в коллективе цех.з 
для молодежи.

Л. БЕЛЕНОВА, 
начальник отдела кадров 

ЗЖБИ-1

Р О Ж Д Е Н И Е
Г И Г А Н Т А

Старенький «г а зи к »  шелестит по р а зм я к ш ем у  на солнце а с 
ф альту . Л ен та  дороги уж е уходит за  С уховскую , но м аш ина, 
не д о б е ж а в  до мсста , круто свор ач и вает  влево и пылит груп 
товон дорогой. Ч ерез какую -то сотню метров впереди показы 
вается  у к азател ь .  « Б В К »  -к р у п н о  написано на нем.

Б В К  — это кратко. Полное ж е  н азвани е  о бъек та , который - 
сегодня еще* только  начи н ается ,--А нгарски й  за в о д  белково- 
витаминных концентратов. Н а 39 гек тар ах  раскинется он к 
копц\ rroii пятилетки на живописном берегу Ангары.

Особенностями проектируемого предприятия,— говорит 
главный инженер второго участка СМ У-8 В. Ф. С к обл и ко в ,— 
явятся  больн ие мощности, энергоемкость и водопотребление. 
П оэтом у не с л \ч ан н о  строительная п л о щ ад к а  р а зм е щ ае тся  
почти на сам о м  берегу А нгары . Здесь  ж е  п редусм атри вается  
ж илищ ное и культурно-бы товое строительство, а сам а  п ро
мы ш ленная п л е щ ад к а  будет состоять  из главного корпуса, 
цехов сушки, экстрактации и грануляции, приготовления пи та
тельных солей, подсобных склад ов  н блоков, объек тов  вод о
снабж ения, очистных сооружений, административно-бы товы х и 
хозяйственны х корпусов.

С ей ч ас  на п л о щ ад ке  90 молодых строителей €М У -8  под ру 
ководством  В. А. П риходько ведут плотничные работы, строят 
фундам ент под контору уч астка  и дирекции, роют котлован 
под столовую.

Мы побы гали на п ло щ адке  в ж аркий солнечный день. Там  
как раз  ш л а  вы рубка  кустарника, трелевка  леса , за го то вк а  
столбов. М ехани зато ры  СМ У-7 вели корчевку пней и отсыпк\' 
грунтовых дорог территории, а строители СМУ-4. сд ел ав  вы 
торф овку, производили отсыпку полотна будущ ей подъездной 
ж елезн ой  доропи.

- Рабочи х  у нас пока здесь  м ал о ,— говорит м астер уч аст
ка И. И. И см ак св .  — Интенсивное строительство развернется  
в августе, кегда  на объек те  будет р а б о т а т ь  до четырехсот че-' 
ловек. Но и сейчас чувствуется  трудовой порыв. Особенно х о 
рош о р або таю т  м олодеж ны е комплексные бригады  Б аходи ра  
А ли м ова  и А л а т а  С а х а р о в а ,  а т а к ж е  бр и гад а  м он таж н нк оз  
В л ад и м и р а  Л о п а ш о в а .

- -  Д а ,  дел непочатый к рай ,— дополняет В. Ф. Скобликов.
— Ь ед ь  мы долж ны  построить д^вод-гигант в четыре года, 
чтобы к концу пятилетки он мог вы д ать  первую продукцию. 
Будущ ий з а в о д  призван обеспечить нужды З ап ад н о -С и б и р 
ского, Восточго-Сибирского и Д альневосточного  экономиче

ских районов в белковы х д об авк ах .  В. КИРИЧЕНКО.

ОДНОЙ ИЗ ВедуЩНХ КОМСОМОЛ!.

ско-молодежпых бригад па строп 
ке является бригада штукатуров 
маляров 4 участка'-СМУ-3. Брига
да вот уже нессколько лет за во? 
гывает призовые места среди
молодежных коллективов стройки 
В бригаде развито чувство това 
рищеского отношения, девчата 
дружные, вместе ходят в кино 
театр.

Бригада носит звание имени 
Героя Советского Союза Ю Гар 
наева.

#
Сейчас этот комсомольско-молО- 

- дежиын коллектив занят на от
делке цеха синтетических моющие 
средств.

На снимке В Небогнна передо
вые рабочие бригады Г Богдано
ва, А. Хмеленко и Л. Волкова

ПРОВОДНИКИ ТЕХНИЧЕСКОГО ПРОГРЕССА

О Д И Н Н А Д Ц А Т Ь  Л Е Т  
v  р а б о та ет  в СМ У-2 Г ен 

надий А лександрович Л а в  
ров. Был м астером , п р о р а 
бом, стал  главны м  ниже 
нером участка . Профессии 
строителя он посвятил луч
шие годы своей жизни. И 
через все годы пронес в л е 
чение к техническому про
грессу.

П ервое р а ц и о н а л и за то р 
ское предложение Геннадии 
А лександрович подал ц
внедрил в 1967 году. П о зж е  
последовал целый ряд р а 
ционализаторских предло
жений, нап равленны х на и :- 
менение конструкций, сокра 
щенне непроизводительных 
за т р а т ,  лучш ую  о р г а н и з а 
цию производства .

Л и х а  беда начало. С 
тех пор Геннадием А л ек 
сандровичем только за  пя
тилетку подано и внедрено 
и производство свы ш е 30 ра 
ционализаторскнх предло
жений с экономическим э ф 
фектом в 50 тысяч рублей. 
Нынешний год для Л а в р о в а  
начался т а к ж е  активной р а 
ционализаторской д е я т е л ь 
н ость^ : уж е в 1 к в а р т а л е  о:» 
подал 17 предложений, и . 
которых четыре внедрено, и 
от этого получен экономиче
ский эф фект в две тысячи 
рублей.

Н а протяжении ряда лет ч 
отчетах  СМ У-2 в числе а к 
тивных р ац и он ал и затор ов  
п одра  здел е н ия упоминается 
ф ам и ли я Г. А. Л а в р о в а .  И 
есри вдум аться , сколько 
труда, энергии надо было 
ему в к л а д ы ва т ь  в работу,

в ш ш :
учебу в институте, д а  еш е 
технически грам отно и эко 
номнчно подходить к р е ш е 
нию производственны х в о 
просов, то просто про ни к а
еш ься уваж ен и ем  к челове
ку. А ответствен н ая  д о л ж  
ность в лю бой момент з а 
с т а в л я л а  р е ш ать  с а м о с т о я 
тельно технические вопросы 
на производстве , где про 
м ахнуться  он не имеет пра 
па.

И зобретатели  и р а ц и о н а 
ли заторы  — н а ш а  гордости, 
ибо они вносят в техннче 
скую сокровищ ницу сам ое  
ценное ж и в у ю  творческую  
мысль.

В от  з а  это р а ц и о н а л и за 
т о р  Геннадий А л ек сан д р е  

вич Л а в р о в  решением цент 
р а л ы ю г о  совета  п о - р а ц и о 
нализации и объединенного 
совета  В О И Р  строи тельства  
был представлен  для з а н е 
сения в Книгу почета Мини 
стерства.

Х о д атай ство  стройки т е 
перь удовлетворено: Гения 
дни А лександрович занесен 
в Книгу почета и отмечем 
премией. С ви детельство  «? 
занесении в Книгу почета 
будет вручено ему на одном
из заседаний бри за  CMN *2 

Т. ЛЕМТЮГИНА, 
старший инженер по раци 
онализации



П Р И З В А Н И Е
Перед отдыхающими профилак 

тория строительства выступили 
участники художественной само
деятельности клуба «Восход». 
Они привезли с собой большую, 
разнообразную программу. К аж 
дый номер самодеятельности про
ходил с большим успехом. Осо
бая заслуга творческих достижении 
коллектива принадлежит его ру
ководителю и вдохновителю Свет
лане Саргаевой.

...Еще будучи школьницей, 
Светлана активно участвовала в 
художественной самодеятельности, 
мечтала поступить на режиссер
ское отделение.

Мечта девушки сбылась. Она 
закончила культпросветшколу и 
сейчас руководит хореографиче
ской группой в клубе «Восход». 
Молодой работник культуры, на
стоящий мастер: сама руководит, 
сама поет, танцует, участвует во 
всех концертах. Особенно хорошо 
принимают зрители ее сатириче
ские куплеты «Стоят девчонки».

Светлана была лауреатом об- 
щестронтельного смотра художе
ственной самодеятельности. В 
Клубе «Восход» нет руководителя 
вокальной группы. Светлана ре
шила сама подготовить девушек. 
Они неплохо исполнили песни 
Шаневского «Радуга», Родыги 
на «Небо темно-синее» и др

В профилактории строительства 
Клуб «Восход» выступает каждый 
сезон и всегда пользуется неиз
менным успехом. Зрители тепло 
встречают хореографический кол
лектив воспитанниц Саргаевой. 
Много аплодисментов достается 
Наташе Степанкевич за танец 
«Венгерочка», дуэтам — Светла
на Саргаева и Любовь Пантеле 
ева. Татьяна Ткаченко и Натальи 
Степанкевич, исполнившим песни 
«У причала» и «Непонятливый т а 
кой».

Всем присутствующим н« кон
церте отдыхающим понравился та« 
нец «Молдавеняска» в исполнении 
Татьяны Елисеевой и Светланы 
Хмелевой. . >

Сегодня хореографическая груп
па, руководимая Светланой Сарга- 
евой, полна больших творческих 
планов. Она готовит разнообраз
ную программу в честь славного 
юбилея — 50-летия образования 
СССР.

А. ДРОБОТ,
культмассовик профилактория.

НА 
АГИТПЛОЩАДКЕ

Недавно на агитплощадке 95-го 
квартала состоялась встреча с на
родным артистом республики ки
ноактером Арчилом Гомиашвили. 
Известный исполнитель роли Ос
тапа Бендера в кинофильме «Д ве
надцать стульев» рассказал о сво
ем пути в кинематографию, лич
ных творческих планах на буду
щее, о поездке во Францию с 
группой киноактеров.

Арчил Гомиашвили продемон
стрировал перед многочисленны
ми зрителями сцены из находяще
гося еще только в производстве 
кинофильма «Золотой теленок», 
где он будет исполнять сразу че
тыре роли.

Встреча на агитплощадке оста
нется в памяти жителей кварта
ла и самого киноактера, с вос
хищением отозвавшегося о Сиби
ри и ангарчанах.

И. ЛЕЛЮ К, 
председатель постройкома 
СМУ-3.

ГТО-H A МАРШЕ
Мне довелось недавно побы 

вать в туристических базах 
коллективов третьего строи
тельно-монтажного управле
ния, завода железобетонных 
изделий №  2, жилищно-комму
нального управления.

На перечисленных базах от
дыха имеются все условия для 
массового занятия спортом. 
Особенно в этом отношении 
преуспевает ЖКУ, где инст
руктором физкультуры Иван 
Петшик. Сознавая всю важ 
ность Всесоюзного комплекса, 
Петшик вместе со спортивным

Г О Т О В Я Т С Я  Д О Р О Ж К И
активом ЖКУ и комсомольца
ми строят спортивное поле, на 
котором готовят ямы 'дли 
прыжков в длину, высоту, бе
говые дорожки на 300 метров, 
сектор для метания диска, грч- 
нат, площадку для проведения 
игр, аттракционов и спортив
ных праздников.

Итак, на перечисленных ба
зах прошли мероприятия в за 
чет ноього комплекса ГТО, в 
которых участвовало сто семь
десят человек. Они выполнили

нормативы по метанию грана
ты, подтягиванию на перекла
дине, провели кросс. Причем, 
из третьего строительно-мон
тажного управления в кроссе 
участвовало 129 человек.

За последнее время в сдачу 
комплекса ГТО включились не 
только подразделения, у кото
рых есть свои туристические 
базы, но и организации, кото
рые их не имеют. Так, напри 
мер, коллектив управления а в 
тотранспорта сумел провести у

себя на отдельных автобазах 
прием нормативов по новомv 
комплексу ГТО В кроссе з . 
участвовало 48 человек.

На этой .неделе пройдет при
ем нормативов по новому ком
плексу ГТО и на заводе желе
зобетонных изделий Me 4.

Хочется пожелать всем на
шим строителям более актив
но включаться в выполнение 
норм ГТО'!

И ПЕРМИНОВА

БЕЛОРУССКИМ ПАРТИЗАНАМ
Республиканская комиссия по выдаче удостоверений пар

тизана Белоруссии при Президиуме Верховного Совета БССР 
просит всех участников партизанского движения в годы Ве
ликой Отечественной войны на территории Белоруссии напра
вить имеющиеся временные документы, подтверждающие уча
стие в партизанской борьбе против немецко-фашистских окку
пантов, для замены их на постоянный документ — удосто
верение партизана Белоруссии.

Документы направлять в адрес республиканской комиссии 
(г. Минск, 220010, Президиум Верховного Совета БССР) с 
приложением дву* фотокарточек размером 2x3 см.

После оформления удостоверение партизана Белоруссии 
будет выслано по месту жительства участника партизанского 
движения в горисполком для вручения.

Республиканская комиссия по выдаче 
удостоверений партизана Белоруссии.

| РЕПЛИКА

Грузинская ССР. На заводи 
«Гориирибор» приступили к се
рийному производству портатнз- 
ного переносного электронного 
концеитратомера. Этот аппарат 
предназначен для измерения коп 
центраини щелочен и химически ч 
растворов.

Новый прибор pafioiaer от сети 
напряжением 127 и 220 вольт, а 
также батарей «Сатурн- л 

«Марс».

На снимке: портативный» пере 
носный электронный концентрато-
мер.

Фото Р. Качарава.
Фотохроника ТАСС.

Р А З В Е  ЭТО ОТ ДЫХ ?
Впервые нам предстояло отдох

нуть в спортивном лагере Боль
шой Колей. Целую неделю в на
шей семье только и было *разго- 
воров что об интересном отдыхе, 
который мы все предвкушали. С 
отличным настроением прибыли к 
пункту отправки, где нас ожидали 
комфортабельные автобусы.

Хорошее впечатление произвела 
и регистрация отъезжающих: каж 
дому был назван корпус и комна* 
та, в которой предстояло житу/п 
лагере. Однако по прибытии в 
Большой Колей наше доброе на
строение сменилось на огорчение 
и разочарование.

Оказалось, что комната, где 
предстояло жить, была давно з а 
нята. Часа два нам пришлось сто
ять в оцереди у хозяйственного 
корпуса в ожидании постельной 
принадлежности. Когда же, нако
нец, очередь подошла, сердитая 
раздатчица и сказала: «Р аз  для 
вас не нашлось места в корпусе, 
о какой постели может идти 
речь?».

Хочу заметить, что привезли 
нас в спортивный лагерь ночью и 
все события разворачивались, ког
да люди в корпусах крепко спа

ли. Те, кто из прибывших на 
двухдневный отдых был немного 
предусмотрительней, захватил с 
собой палатки и, услышав, что 
нам отказали в постели, броси- 
лисК за матрацами. А мы «уни
женные и оскорбленные» отпра
вились на поиски директора.

Директор Пороков, внимательно 
выслушав, отправился с нами на 
поиски свободных лТест в корпу
сах. Но его попытки оказались 
тщетными. Люди спали в турлаге- 
ре, точно на вокзале в ожидании 
поезда. Одни — в игровой комна
те, красном уголке, библиотеке, 
подстелив под себя что придет
ся Другие — скрючились возле 
потухшего костра, третьи — спа
ли на одной кровати по два че
ловека.

Что и говорить, картнна была 
потрясающая! Где уж тут было 
найти четыре места хотя бы для 
нашей семьи. Однако директор 
словчился и отыскал одно место, 
куда мы тотчас уложили нашего 
маленького сына, уснувшего у ме
ня на руках. Остальным, как и 
большинству отдыхающих, при
ехавших в ту ночь в Большой Ко
лей, пришлось укладываться у

костра. Как-никак шел третий 
ночи, и спать хотелось смертель
но.

Правда, директор нас утешил, 
сказав на прощанье, что не мы 
одни остались без места. Он про
сил направить на двухдневный от
дых сто человек, а ему прислали 
двести. Честно говоря, директора 
было жаль, но не менее жалко 
было и самих себя, и всех, пд- 
страдавших за чье-то ротозейство.

Мир, говорят, не без добрых 
людей. В шестом корпусе, куда 
поместили одного мвего ребенка, 
женщины предложили лечь па 
кровати по двое. Так размести
лось еще несколько матерей с 
детьми.

Не сомкнув глаз остаток ночи, 
я вышла рано утром из корпуса 
II... попала в сказку. Вокруг шу
мел девственный лес, щебетали 
птицы, пахло медом и мятой 
Сразу забылись все неудобства, 
бессонная ночь. Но вот, оглядев
шись по сторонам, увидела скрю
ченного у костра мужа в общест
ве таких же «несчастных» муж
чин. Удовольствие от птичьего пе
ния вмиг исчезло.

Не привел в доброе настроение 
нас и завтрак. Когда я попросила 
стакан несладкого чая для сво
его младшего сына, мне отказа

ли. Неужели даже стакан гора 
чей воды в лагере лимитирован'-* 
Разочарование ждало нас и днем, 
когда хотели покататься на лод
ке. Лодок оказалось мало и нс- 
хватнло на всех желающих.

По самое неприятное ждало Лас, 
как^мы потом убедились, впере
ди. При отправке отдыхающих от 
причала в Иркутске нас уже не 
посадили в комфортабельные ав
тобусы, а начали отправлять до
мой в открытых грузовых маши 
пах. Дети и матери, как назло, 
оказались легко одетыми и про
дрогли до костей. Многие поми
нали недобрым словом организа
торов такого, с позволения ска
зать, отдыха.

11змученные, вконец усталые, 
мы приехали домой и дали тор
жественное обещание впредь не 
пользоваться услугами спортивно 
го лагеря.

Хочется напомнить ответствен 
ным товарищам из групкомаг что 
двухдневный отдых трудящихся и 
турбазах, спортлагерях нужное 
и важное мероприятие. И отно
ситься к нему нужно по-государ- 
ственному, исходя из реальных 
возможностей.

3. ЛЕБЕД ЕВА , 
член группы народного конт
роля управления строительст
ва.

IlllllllllllllllllllllUIIIIIIUIIUIiniillllllllllllllillllUlllllllllllllllllllllUUIIIIIllllllllllllllllflillllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllllll

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
12 И Ю Л Я, С Р Е Д А  

3-й канал 
П О К А ЗЫ В А Е Т  И РК У ТСК .

19.00—Телевизионная п ан ор ам а.
1S. 15—«С неж н ы е л ю д и ». Кукольный 
фильм.
19.25—П р огр ам м а для стар ш ек л ассн и 
ков. «К о м п а с » .
20.25-г«О пекун». Кинокомедия.
21.50—« С т а р т » . С портивная передача.
22.55—Н овости.

13 И Ю Л Я, Ч Е Т В Е Р Г  
3-й канал 

П О К А ЗЫ В А Е Т  М О СКВА .
16.05—Н овости.
16.10—Д ля детей. «Ч етвер о  с одного 
д в о р а » . М ультипликационный ф ильм.
16.20—«Н а у к а  — се го д н я ». Н аучно-по
зн ав ател ь н ая  п рограм м а.
16.50—Г. Тнммори, П. У айльд. « С а 
м о уби й ц а». П рем ьера телевизионного 
сп ектакля .
17.35—П ервенство  мнра по ш ах м атам .
18.00—«Н арод н ы е артисты  С С С Р » . 
С. Я. Л ем еш ев.
19.00— « В р е м я » .
19.30—«О зорн ы е ч асту ш к и ». Фильм- 
бал ет. М узы ка Р. Щ едрина.
19.50—«Е вр о п а : собы тия, страны , п ро
б л ем ы * .
20.20—«Ж и зн ь  и см ерть  дворянина 
Ч ер то п х ан о ва» . П рем ьера телеви зи он 
ного худож ественн ого  ф и л ьм а. 1-и 
серия. «Б ел ар у сь ф и л ь м ».
21.30—«П я ти летк а, год втор ой ». «Л и 
тейных дел м а с т е р а » . П ер ед ач а 1-я

5-Й канал  
П О К А ЗЫ В А ЕТ И РК У ТС К .

19.00—Телевизионная п ан ор ам а.

19.15—«Н аш и  м елоди и ». Ф ильм -кон
церт.
19.40—П ер ед ач а на атестнческую  тем у.
20.10—И нформцентр-72. «Н овое в энер
го х о зя й стве» .
20.25—«Ж ен щ и н ы ». Худож ественны й
ф ильм.
22.00—Н овости.

14 И Ю Л Я, П ЯТН И Ц А
3-й канал  /

П О К А ЗЫ В А Е Т  М О СКВА .
16.05—Н овости.
16.10—Д ля детей. М ультф ильм .
16.20—«А р тл о то » . В едущ ие Н. Смнр 
нитскиА, В. И гн атьева .
17.50—«З о в  п усты н и». Худож ественны й 
ф ильм.
19.00—« В р е м я » .
19.30—В эф и ре—«М олод ость» «25 ч а
сов в су тк и ».
20.10—Ц ветное телевидение. «Ж и знь 
и см ерть дворянина Ч ер то п хан о ва».
П рем ьера телевизионного худож есг 
венного ф и л ьм а, 2-я серия.
21.15—Концерт.
2145— «П я ти л е тк а , год второй» «Л и 
тейных дел м а с т е р а » . П ередач а 2 я*.

___ 5-й канал
П О К А ЗЫ В А Е Т  И РК У ТС К .

19.00—Телеви зи он ная п анорам а.
1 9 .20-« Зелен ая  р а к е т а » . Д о ку м ен тал ь
ный ф ильм Алма-А тинской студни т е 
левидения.
19.35—А л ьм ан ах  «Ч ел овек  и п р и р о д а».
20.35—С. П рокоф ьев . «К ласси ческая  
си м ф он и я». Ф и льм -балет.
20.50—«В ы зы в а е м  пусковы е строй ки ».
21.35—«П у ть  в «С а ту р н » . Х у д о ж ест
венный ф ильм.
22.55— Н овости.

Ангарский промышленный поли
техникум объявляет прием уча
щихся на вечернее и заочное обу
чение по специальностям:

1. 'Промышленное и граждан
ское строительство — квалифика
ция техник-строитель.

2. Строительные машины и обо
рудование — квалификация тех
ник-механик.

3. Электрооборудование про 
мышленных предприятий — ква
лификация техник-электрик.

Срок обучения на вечернем от
делении 4 года 6 месяцев. На з а 
очном отделении срок — 4 года 
8 месяцев.

Прием заявлений с 3 мая 1972 
года.

К заявлению прилагаются сле
дующие док/менты:

Документ о восьмилетием или 
среднем образовании в подлин
нике. ,

Медицинская справка № 286.
Выписка из трудовой книжки.
Пять фотографических карточек 

размером 3x4.

Редактор 
Б. Я. ВОЛЬФОВСКИИ.

Паспорт и военный билет предъ
являются лично.

Поступающие должны иметь 
стаж не менее двух лет работы 
по специальности. Вступительные 
экзамены проводятся с 10 по 20 
августа 1972 года.

На базе 8 классов:
1. По ^русскому языку (дик 

тант).
2 По математике (устно).

На базе 10 классов:
1. По математике (устно).
2. По литературе (сочинение).
За справками обращаться: Ан

гарск, 47-й квартал, дом 23.

К оллектив СМ У-7 с прискорбном 
и звещ ает  о см ерти р аб о тн и к ! 
СМ У. м аш ин и ста эк ск ават о р а  

Х Р И С Т О Л Ю Б О В А  
А ркадия С ергеевича 

и в ы р а ж а е т  искреннее со б о лезн о 
вание сем ье покойного.
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